

Coloco abajo los dos breves esquemas traducidos que fueron dados en el 2016 acerca de los principios de Dios relativos al deseo y a la voluntad.

[Está traducido mediante «deepL» y con retoques contrastando con el vídeo/transcripción en inglés a veces. Para **más** información y todos los enlaces a los vídeos comentando esto, etc., ver, en unplandivino, la página guía A.5 y la página sobre los encuentros del 2016 acerca de los Principios: <https://www.unplandivino.net/fundamento/> <https://www.unplandivino.net/2016-grupos-principios/>]

Grupo de Asistencia	Assistance Group
Serie: Educación en el amor	Series: Education In Love
Grupo: Comprender las leyes amorosas de Dios	Group: Understanding God's Loving Laws
Sesión: Principios específicos del alma con Jesús	Session: Soul Specific Principles With Jesus
- Principios de la voluntad humana	- Human Will Principles
- Principios del deseo humano	- Human Desire Principles
	(Divine Truth (verdad divina):
	http://divinetruth.com)]

Esquemas en inglés – divinetruth: [esquema uno](#) / [esquema dos](#)

Índice

Principios de la Voluntad Humana

Principios del Deseo Humano

Principios de la Voluntad Humana

Jesús resume brevemente cómo las Leyes de Dios responden a la voluntad humana, y da ejemplos de cómo estos Principios de la Voluntad Humana están incorporados a las Leyes de Dios y actúan sobre toda la materia según la condición actual del alma humana

Términos: **El libre albedrío** es el don dado por Dios de la capacidad de ser un ser consciente de sí mismo, capaz de tomar decisiones y elecciones autorresponsables y autogeneradas, y capaz de tener deseos que provienen de la autoconsciencia y no del instinto.

La voluntad es la expresión personal genuina del don/regalo del Libre Albedrío, está determinada por la condición emocional actual basada en el alma (o álmica), se desarrolla por el deseo, se mide por su armonía relativa con los Principios de Dios, y conduce o impulsa los pensamientos, creencias, actitudes, acciones, concesión de inspiración y respuesta a los recuerdos del individuo.

La voluntad es impulsada por la condición actual del alma y determina lo que el alma hará automáticamente en el momento actual, a menos que el deseo sea involucrado para progresar o retroceder.

Resumen: Principios de la voluntad humana: Asegurar que todas las leyes respondan a la voluntad del humano - Asegurar que todas las leyes satisfagan la voluntad usada en armonía con el Amor de Dios y corrijan la voluntad usada en desarmonía con el Amor de Dios - Dar poder y alegría a la Más Alta Creación de Dios para crear independientemente, para gobernar, para ser responsable, compensado y redimido

Definición (Qué son los principios): La ley proporcionará compensación al alma y a su entorno - La ley garantizará que la autorresponsabilidad sea la medida de la compensación - La ley garantizará que la más alta creación sea responsable y rinda cuentas de su propio nivel de autorresponsabilidad a través de la compensación - La ley tendrá un efecto compensatorio consistente/coherente según el nivel de autorresponsabilidad del alma, independientemente de que el entorno externo se vea afectado o no por las emociones, decisiones y acciones del alma

Objetivos (Por qué se aplican los principios a la ley): Permitir que la Máxima Creación de Dios cree de forma independiente - Asegurar que la Máxima Creación de Dios gobierne y sea autorresponsable - Dar un papel de responsabilidad a los humanos que son autorresponsables -

Aplicar una compensación a los humanos por el uso de la voluntad - Asegurar que toda la creación responda al gobierno humano - Asegurar que las Leyes de Dios creen atracciones basadas en la voluntad - Los principios de compensación, responsabilidad, gobierno, redención y transformación se aplican de forma exclusiva a los humanos debido al don del libre albedrío

Aplicación (La creación y las leyes afectadas): Todas las leyes que rigen el alma humana - Todas las leyes que rigen las creaciones del alma humana - Un efecto secundario en todas las leyes y toda la creación

Revela (Lo que los principios revelan sobre Dios): Dios respeta y honra sus dones a los humanos - Dios desea generosamente que el ser humano experimente la alegría de la creación - Dios siente que la verdadera alegría proviene de ser responsable de sí mismo - Dios siente que el amor implica proporcionar potenciales para la expresión de la voluntad - Dios quiere que seamos seres emocionales con capacidad de felicidad

Ejemplos (Las aplicaciones de los principios en la ley): **La gravedad y la aerodinámica:**

Involucrarse con las leyes de la aerodinámica sólo es posible para los seres humanos utilizando la voluntad para entender las leyes. La compensación se aplica para ese involucramiento con ambas leyes, basado en la voluntad. **Ley de la atracción:** Nuestra voluntad (condición actual álmica o “basada en el alma”) determina lo que actualmente atraemos. Todas las atracciones corrigen o recompensan nuestra condición. Determinar las atracciones con la mente es un ejercicio inútil.

Ley de Causa y Efecto: La salud humana sólo es posible mediante la comprensión de la relación entre el uso no amoroso de nuestra voluntad y la enfermedad que ocurre en el cuerpo humano. Cada enfermedad o dolencia específica es el resultado de una emoción desamorosa específica, ya sea dirigida hacia uno mismo, hacia otra persona o hacia el entorno. **Redención del alma humana:** Los principios de redención operan automáticamente para cambiar la voluntad provocando la creación de dolor cuando pecamos y la liberación del dolor cuando el dolor se vuelve demasiado intenso para reprimirlo dentro de nosotros. Nos podemos involucrar en los principios de redención con el deseo al hacer una elección de involucrarse emocionalmente en el perdón y el arrepentimiento, con fe en que la liberación emocional es beneficiosa, lo cual acelera rápidamente el proceso de redención.

Nos podemos involucrar en los principios de la redención con Dios, deseando sinceramente el amor y el perdón de Dios (el deseo es el arrepentimiento), lo que tiene el beneficio añadido de preparar el alma mediante la oración para la recepción del Amor de Dios y el establecimiento de una relación con Dios. **Desarrollo del alma humana:** El desarrollo del alma humana (hasta el humano natural perfecto) es posible sin consciencia debido a las Leyes de Compensación y a los principios de redención que operan sobre la voluntad, es decir, provocando la creación de dolor cuando pecamos y la liberación del dolor cuando el dolor se vuelve demasiado intenso para controlarlo. Al final, el desarrollo resulta en la redención del alma humana hasta llegar al punto del humano natural perfecto, pero no se puede obtener un mayor desarrollo sin el deseo.

Conclusión: Los principios de la Voluntad Humana: Estos principios permiten que el alma humana sea la creación que está en la cima del sistema jerárquico, que sea responsable, que gobierne y que sea compensada y redimida. Los principios del Deseo Humano permiten el potencial de cambio, crecimiento, desarrollo y transformación del alma humana en un ser Divino con inmortalidad.

La voluntad es impulsada por la condición actual del alma y determina lo que el alma hará automáticamente en el momento actual, a menos que el deseo sea involucrado para progresar o retroceder.

Los humanos frecuentemente justifican y minimizan los deseos, actitudes, emociones, pensamientos y acciones que se oponen a los principios de la voluntad humana, incluyendo: Intentar usar el poder de la voluntad para cambiar - Negar la admisión de mi condición emocional actual - Negar la admisión de mi pecado - Negar la autoconsciencia; el orgullo; ser impulsado por la adicción; actuar en base a deseos desamorosos (causando que mi condición de voluntad se degrade) - Negar la responsabilidad de mi voluntad (negar que tengo elección) - Culpar a otros por el uso de mi voluntad (mi dolor pasado, otros en mi vida), etc.

Preguntas sobre: (...como en otros principios)

Preguntas contestadas (grupo 1): 00:15:12 Arvarna Lowe: Después de entrar en armonía con la Ley, ¿tardamos algún tiempo en sentir la recompensa? 00:16:08 Tristan Miller: ¿Ser sincero significa ser sincero emocionalmente, en lugar de simplemente hacer lo "correcto" sin sentirse sincero? 00:17:03 Felix Hogel: ¿Quiere decir que se nos recompensa por sentimientos y acciones automáticas que están en armonía con las Leyes de Dios? 00:18:32 Felix Hogel: Si doy un regalo y tengo fe en que Dios me recompensará, ¿es eso un deseo sincero? 00:19:08 Felix Hogel: ¿No es la fe en que Dios recompensará las buenas acciones lo que nos impulsa a actuar con amor?

Preguntas contestadas (grupo 2): 00:12:55 Bruce Carrigan: ¿Es nuestra voluntad como nuestra fachada? 00:14:39 Laurleen Lee: Cuando somos niños, ¿la voluntad de nuestros padres se convierte en nuestra propia voluntad, y si es así, cómo cambiamos? 00:15:19 Alwyn Campbell: No me queda claro cómo una persona en un estado oscuro puede sentirse atraída por una persona más clara para inspirarse. 00:25:49 Karen Pronk: Si atraigo a personas buenas en mi vida que me ayudan, ¿significa eso que tengo una emoción más fuerte que causa esa atracción? 00:33:26 Adria Escudero: ¿Puedo utilizar la fuerza de voluntad para poner en marcha mi deseo de cambio?

Principios del Deseo Humano

Jesús resume brevemente cómo las Leyes de Dios responden al deseo humano, y da ejemplos de cómo estos Principios del Deseo Humano están incorporados a las Leyes de Dios y actúan sobre toda la materia según la fe actual del alma humana.

Términos: **El deseo humano** o la **aspiración** es la expresión genuina de la fe actual del alma, sólo puede ocurrir en seres autoconscientes, se mide por su armonía relativa con los Principios de Dios, se expresa como un estado emocional basado en el alma al que se pretende o se aspira, motiva las decisiones, elecciones y acciones futuras basadas en la voluntad, y difiere de la necesidad instintiva. **El deseo** es impulsado por aquello en lo que el alma actualmente tiene fe, y determina lo que el alma desea en y para su futuro.

Si la voluntad y el deseo están en armonía, el cambio no es posible.

Resumen: Principios del deseo humano: Asegurar que todas las leyes respondan al deseo del humano - Asegurar que todas las leyes satisfagan el deseo usado en armonía con el Amor de Dios y corregir el deseo usado en desarmonía con el Amor de Dios - Permitir el potencial de cambio, crecimiento, desarrollo y transformación del alma humana en un ser Divino con inmortalidad al involucrarse en los Principios de Redención y Transformación de Dios

Definición (Qué son los principios): La Ley responderá al deseo - La Ley satisfará el deseo usado en armonía con los Principios de Dios - La Ley corregirá el deseo usado fuera de armonía con los Principios de Dios

Objetivos (Por qué se aplican los principios a la ley): Permitir que la Más Alta Creación de Dios cambie y crezca independientemente de su condición álmica actual o de los factores ambientales externos - Permitir que la Más Alta Creación de Dios experimente la felicidad de tener satisfechos los deseos en armonía con el Amor - Permitir que la Más Alta Creación de Dios experimente el dolor de tener satisfechos los deseos en desarmonía con el Amor - Garantizar que los humanos vean el verdadero efecto de sus deseos sobre la creación - Garantizar que las Leyes de Dios creen atracciones basadas en el deseo - Garantizar que existan nuevos potenciales para los humanos basados en el deseo - Garantizar que "el deseo y el querer [*wish and desire*] estén estrechamente entrelazados con la oportunidad de gratificación" (*Aphraar, "A través de la niebla"*) - Las nuevas potencialidades de los principios de compensación, responsabilidad, gobierno, redención y transformación son habilitadas por el deseo humano

Aplicación (La creación y las leyes afectadas): Todas las leyes que rigen el alma humana - Todas las leyes que rigen las creaciones del alma humana - Un efecto secundario sobre todas las leyes y toda la creación

Revela (Lo que los principios revelan sobre Dios): Dios respeta y honra Sus Dones a los humanos - Dios desea generosamente que los humanos experimenten la alegría del deseo - Dios siente que la verdadera alegría se experimenta al tener satisfechos los deseos amorosos - El Amor de Dios proporciona potenciales que resultan de la expresión del deseo - Dios quiere que los humanos sean

seres deseosos con nuevas aspiraciones - Dios siente que el deseo es una parte esencial de la vida - Dios siente que el amor da a los humanos el potencial para cambiar

Ejemplos (Las aplicaciones de los principios en la ley): **La gravedad y la aerodinámica:** La aplicación de las leyes de la aerodinámica sólo fue posible para los humanos cuando alguien utilizó su deseo con fe para entender las leyes. El deseo se ve recompensado por la obtención del conocimiento. **Ley de la atracción:** Nuestro deseo (expresión genuina de la fe álmica o "basada en el alma") determina lo que atraemos ahora para permitir el cambio. Todas las atracciones "satisfacen" nuestro deseo actual, incluso cuando esos deseos son desamorosos. Los deseos desamorosos pueden medirse por el dolor que crean. **El hambre humana:** El hambre verdadera comparada con la alimentación adictiva. El hambre verdadera es un instinto animal automático necesario para la supervivencia del cuerpo conectado a un alma no desarrollada. El hambre adictiva es un deseo de satisfacer las demandas de nuestra condición emocional actual (nuestra voluntad). **Redención del alma humana:** Los principios de redención operan automáticamente para cambiar la voluntad provocando la creación de dolor cuando pecamos y la liberación del dolor cuando el dolor se vuelve demasiado intenso como para reprimirlo en nuestro interior. Los principios de redención pueden ser involucrados con el deseo al hacer una elección de involucrarse emocionalmente en el perdón y el arrepentimiento con fe en que la liberación emocional es beneficiosa, lo cual acelera rápidamente el proceso de redención. Nos podemos involucrar en los principios de la redención con Dios, deseando sinceramente el amor y el perdón de Dios (el deseo es el arrepentimiento), lo que tiene el beneficio añadido de preparar el alma a través de la oración para la recepción del Amor de Dios y el establecimiento de una relación con Dios. **Transformación del alma humana:** La transformación del alma humana (en un ángel divino) no es posible sin el deseo. El deseo hace que los principios de transformación entren en juego en las leyes que operan sobre el alma humana, y el deseo de Dios también hace que el deseo de Dios transforme al ser humano a través de la transmisión de amor de Dios al alma humana. El resultado posterior no es sólo una relación creciente con Dios, sino, debido a la recepción del Amor de Dios, la transformación del alma misma en una nueva criatura con mayores capacidades actuales y potenciales futuros.

Conclusión: Los principios del Deseo Humano: Los principios del Deseo Humano permiten el potencial de cambio, crecimiento, desarrollo y transformación del alma humana en un ser Divino con inmortalidad. Los principios de la Voluntad Humana permiten que el alma humana sea la creación en la cima del sistema jerárquico, que sea responsable, que gobierne y que sea compensada y redimida.

El deseo es impulsado por aquello en lo que el alma actualmente tiene fe, y determina lo que el alma desea en y para su futuro. Si la voluntad y el deseo están en armonía, el cambio no es posible. Los humanos frecuentemente justifican y minimizan los deseos, actitudes, emociones, pensamientos y acciones que se oponen a los principios del deseo humano, incluyendo: El concepto de que el deseo debe ser suprimido para alcanzar la iluminación espiritual - Necesitar constantemente ser inspirado - Resistir el desarrollo de mis propias aspiraciones - Resistir el desarrollo de la fe - Permanecer ignorante de mi propio potencial - Negarme a reconocer y a responder a mis propios deseos (ya sea actuando en base a deseos amorosos o eliminando las causas de los deseos desamorosos) - Decirme a mí mismo que tengo "deseo" por algo cuando mis acciones no reflejan este deseo y mi voluntad no cambia, etc.

Preguntas sobre: (...como en otros principios)

Preguntas contestadas (grupo 1): 00:14:50 Hunter Lydon: ¿Está sugiriendo que debemos cuestionar nuestra voluntad y deseo todo el tiempo? 00:16:21 Natalie Mann: ¿Es el "corazón buscador" una persona que se desafía sinceramente a sí misma con preguntas? 00:16:40 Natalie Mann: ¿Experimentar con el deseo es ponerse en armonía con la auto-responsabilidad?

Preguntas contestadas (grupo 2): 00:13:57 Rebecca Johnstone: ¿Cómo experimentarías con tus creencias actuales si tus creencias actuales son perjudiciales para los demás? 00:19:49 Adria Escudero: Si no tengo el deseo de dejar de pecar y la fuerza de voluntad no funciona, ¿qué puedo hacer? 00:24:21 Eloisa Lytton-Hitchins: ¿Cómo puedo seguir alimentando mi deseo de continuar mi

progresión en lugar de aferrarme a las experiencias "buenas" actuales? 00:26:45 Eloisa Lytton-Hitchins: Si ejerzo mi deseo de lidiar con mi condición actual, ¿mi voluntad cambia? 00:31:25 Eloisa Lytton-Hitchins: Entonces, ¿estás diciendo que liberar nuestras emociones es extremadamente importante para nuestra progresión? 00:32:00 Nicky Primetica: ¿Entonces la oración es tan importante porque es una expresión de mi deseo de Dios y de la ayuda de Dios? 00:44:47 Lani Reid: ¿Puedes utilizar el deseo para dejar de entregar tu gobierno a otras personas? 00:48:10 Kate Eckersall: ¿Cómo se aplica el deseo a las 14 almas que han regresado a la Tierra en su condición actual?
